



MOT DE L'EXÉCUTIF

NON À LA PRIVATISATION DE L'ENTRETIEN !

Ce matin, la haute direction de la STM a convoqué le comité exécutif du Syndicat du Transport de Montréal, quelques minutes seulement avant d'annoncer aux travailleuses et travailleurs une décision inacceptable : le transfert de l'entretien des minibus du transport adapté vers le privé à partir de 2026. La date exacte reste encore à confirmer.

UNE DÉCISION UNILATÉRALE ET MÉPRISANTE

Sans aucune consultation du Syndicat ni recherche de solutions alternatives, la direction impose cette privatisation, menaçant directement une trentaine de postes, notamment dans les classifications suivantes :

- Mécaniciens de véhicules lourds routiers
- Réparateurs de carrosserie
- Préposés à l'entretien
- Préposés vapeur
- Démarreurs gareurs
- Magasiniers

UN COUP DUR POUR LES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS

C'est un jour sombre pour le personnel d'entretien et l'ensemble du Syndicat du Transport de Montréal. Sous prétexte de réaliser des économies et d'améliorer la fiabilité d'un service vieillissant, la directrice générale, Marie-Claude Léonard, appuyée par sa garde rapprochée, justifie cette décision en s'appuyant sur des exigences de performance du gouvernement. Pourtant, l'ARTM est toujours en train d'analyser la mutualisation des services et ne remettra ses recommandations qu'à la fin de 2025.

UNE VIOLATION DE NOTRE CONVENTION COLLECTIVE

Le Syndicat a fermement dénoncé cette décision à la direction générale, rappelant que les tâches actuellement effectuées par les salarié(e)s de l'entretien sont protégées par l'article 20 de la convention collective. L'employeur a l'obligation de respecter ses engagements !

NOUS NE NOUS LAISSERONS PAS FAIRE !

Le comité exécutif du Syndicat a clairement averti la haute direction : nous utiliserons **tous les moyens nécessaires** pour défendre nos membres. Les travailleuses et travailleurs de l'entretien se dévouent chaque jour pour assurer un service fiable et sécuritaire, et nous refusons qu'ils soient sacrifiés aux mains du privé dont le seul but est d'être profitable.

Beaucoup de questions demeurent sans réponse. Nous vous tiendrons informés des développements et des actions que nous mettrons en place face à cette décision inacceptable d'une STM censée être plus humaine.

Notre solidarité, notre force !

Votre exécutif